

Hauptausgabe

Jungfrau Zeitung  
3600 Thun  
033/ 826 01 01  
www.jungfrauzeitung.ch/

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 1'893  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 23  
Fläche: 19'963 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 1077450  
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 66059918  
Ausschnitt Seite: 1/1

## Ringgenberger führt bei Weltmeisterschaft

**GLEITSCHIRM** Die Schweizer Piloten führen an den Gleitschirmweltmeisterschaften im italienischen Feltre in der Nationwertung dank starker Einzelleistungen. Leader der Schweizer Delegation ist der Berner Adrian Hachen, der sich in der Einzelwertung in Tuchfühlung mit der eng beieinanderliegenden Weltspitze befindet. Die Schweizer fielen nach WM-Start zwar bis auf den achten Zwischenrang zurück, konnten sich allerdings wieder kontinuierlich nach vorne arbeiten. Um den aktuell ersten Rang bis ins Ziel retten zu können, braucht es allerdings weiterhin gute Auftritte. Neben Hachen gelingt es auch dem Ringgenberger Stefan Wyss, ganz vorne mitzufliegen.

Es ist die starke fliegerische Leistung, die dem Staffebacher Stephan Morgenthaler hin und wieder einen Streich spielt. Er vermag die einzelnen Prüfungen

deutlich zu dominieren, sodass sich das Feld praktisch ständig an ihm orientieren kann. Dadurch hat er aber auch alle Entscheidungen zu treffen. Der kleinste Fehler wird von den folgenden Piloten ausgenutzt, und so musste Morgenthaler bereits mehrmals mit ansehen, wie er praktisch kurz vor der Zielgeraden noch überholt wurde. Solide ist auch der Auftritt von Emanuelle Zuferey. Die Walliserin befindet sich auf Rang vier und darf sich durchaus Podestchancen ausrechnen. Für einen Platz auf dem obersten Treppchen braucht es allerdings viel Effort und auch eine Porti-

on Glück. Die Organisatoren der Weltmeisterschaft in Feltre gehen davon aus, dass vielleicht sogar noch alle sechs ausstehenden Einzelprüfungen geflogen werden können. Bisher wurden fünf Tasks geflogen.

Pressedienst/Isabelle Thommen

Nr. 156170, online seit: 11. Juli - 09.33 Uhr



Derzeit findet in Italien die Paraglidingweltmeisterschaft statt.

Foto: Martin Scheel